
 

＜第２回 総務・経営委員会の議事録＞ 

 

開催日時：２０１８年６月２６日（火） １８：３０～１９：４７ 

開催場所：たかつガーデン ２階 百合 

参加者 ：   （副会長）多田 修、  （委員長） 林 秀昭、  （副委員長）関 健一、 

  （副委員長）島田 真輔、  （運営委員）朝田武志 ・・安全・技術委員長兼務 

（委員）佐々木 徹也     合計６名（事務局除く） 

（事務局顧問） 安井賢治  （事務局）中西 －文責 

ゲスト２名 ＨＩＳ（エイチアイエス） 

 

議事内容： １）次回海外視察について 

          （ＨＩＳからのプレゼン） 

           ・マレーシア、ミャンマー、台湾 の三カ国についての説明、いずれも現地法人がフォロー出来ます。 

           ・マレーシア セランゴール州 自動車工場が集まっている  

           ・ミャンマー ヤンゴン周辺に工業団地が集中している  

           ・台湾 アクセスが良い ＥＭＳの企業視察が出来ます 

            （※EMS とは electronics manufacturing service の略であり、電子機器の受託生産を行う企業） 

          （プレゼン後の意見など） 

           ・見学先の選定はかなりマニアックな企業（プレス）になるのでＨＩＳにお願いする場合は見学先の 

            選定は我々側で行なうことになるでしょう。 

           ・ミャンマーはプレス・金型の企業はほぼ無いと思う 

           ・コンセプトは経営者だけでなく社員が参加出来る視察にしたい 

            上記から、次回は 『台湾』 視察と決定したい。 時期は２月頃 

           ・ＨＩＳへは 精密プレスの工場で 視察可能な企業の選定、検討お願いします 

           ・他には事業革新パートナーズからも見積りを取る 

 

        ２）国内工場見学会 

           前回の見学会のレポートと参加者の感想集を添付しています。 

           次回は秋頃に計画をします。 

           身近なプレス屋として㈱エスケイケイなどはどうでしょうか 

           見学先は次回委員会までに検討いたします 

 

３）安全・技術委員会の件を説明して下さい （議題予定になかったが） 

   新しい委員を５名お願いしてご承諾頂きました。 

 （意見）・もっと委員を増やしたらどうですか、飯田金属工業㈱様、カネエム工業㈱様どうですか 

      ・新年互礼会に委員の方も出て来て頂きたい 

       ・新会員の平金物様（板金屋）をメンバーにいかがでしょうか 

 

４）東京海上日動のセミナーについて（前回の理事会プレゼン） 

   工業会全体のセミナーとしては相応しくない 

   商売の気配がしすぎるので好ましくない 

   青年部の講師例会としては良いと思う 

 

５）その他 

  ・事業継承で困っている会社の受け皿として当会がなれないか 

   背景として人材の確保が難しくなってきている、また休眠機械の需要もあるのではないか 

 

※  次回委員会の日程は ９月５日（水） １８：３０～ 

以  上 


